
Протокол №1 
заседания общественной комиссии 

по контролю за организацией питания

от 07.09.2022г

Присутствовали- 9 человек 
Отсутствующих - нет

Повестка дня:

1 .Утверждение плана работы общественной комиссии по контролю за организацией 
питания на год- JI.3. Архестова
2. Нормативные правовые акты, иные документы по организации питания в 
учреждениях образования.- JI.3. Архестова
3. Результаты родительского контроля.
4. Выборы председателя и секретаря комиссии

По первому вопросу слушали
заместителя директора по учебно-воспитательной работе, ответственного за 
питание школьников J1.3. Архестову
Она ознакомила присутствующих с проектом плана работы общественной 
комиссии по контролю за организацией питания на 2022-2023 учебный год. 
Предложила внести коррективы, если таковые имеются.

Решили: Принять проект плана работы общественной комиссии по контролю за 
организацией питания за основу.

По второму вопросу слушали JI.3. Архестову, она напомнила присутствующим 
основные положения методических рекомендаций по родительскому контролю за 
организацией питания в общеобразовательных организациях МР2.4.0180-20. Этот 
документ обязательный для руководства и выполнения требований по организации 
питания учащихся и воспитанников.

Решили: Принять к сведению и руководствоваться в работе нормативными 
документами.

По третьему вопросу слушали Бжамбееву Светлану Хусеновну. Она отметила, что 
проверка санитарного состояния раздаточных дошкольных групп, пищеблока, 
моечной и других помещений столовой показала выполнение санитарных 
требований, предъявляемых к этим объектам. Имеются технологические карты 
приготовления блюд; производство блюд и закладка продуктов ведутся в 
соответствии с технологическими картами. В наличии примерное 10 -дневное меню 
для 1-4, 5-11 классов и дошкольных групп с указанием калорийности и веса блюда. 
Меню на 07.09. заверено директором школы и вывешено в обеденном зале, в 
группах. Количество отходов визуально -  5-6%. Дети вкусовыми качествами блюл 
удовлетворены. Сопроводительные документы продуктов и качество самих 
продуктов в норме.

Решили:
Ппизнать работу столовой удовлетворительной.



По четвертому вопросу слушали предложения родителей о кандидатурах 
председателя и секретаря комиссии.

Решили:
Избрать председателем комиссии Жемухову А.З., председателя Совета родителей 
школы, секретарем -  Бжамбееву JI.A., родителя.

Секретарь Л.А. Бжамбеева


